



Vier Farben regeln Ihren Arbeitsalltag

Corona-Ampel. Für einen gesicherten Universitätsbetrieb hat die TU Graz eine Corona-Ampel entwickelt und dazu entsprechende Regelungen definiert. Die Ampelfarbe an unserer Universität orientiert sich am Ampelstatus der Bundesregierung für die Stadt Graz. Die notwendigen Maßnahmen zur Umsetzung des Ampelsystems treten jeweils am darauffolgenden Dienstag nach Verlautbarung der Bundesregierung in Kraft. Die detaillierten Regeln und Maßnahmen finden Mitarbeitende in der neuen Richtlinie:

Ampelstatus. Bei Änderungen der Ampelfarbe werden alle Angehörigen der TU Graz via E-Mail-Aussendung informiert. Der jeweils aktuell an der TU Graz gültige Ampelstatus und die entsprechenden Maßnahmen finden sich auch unter: ► www.tugraz.at/go/coronavirus

Abstands- und Hygieneregeln. Bitte befolgen Sie weiterhin die Maßnahmen des Hygienehandbuchs der TU Graz. Verdachts- oder Erkrankungsfälle von COVID-19 an der TU Graz sind meldepflichtig.